

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 09 de agosto de 2015.

PREVIENE GOBIERNO DE ECATEPEC DROGADICCIÓN CON PROGRAMA "UN NOCAUT CONTRA LAS ADICCIONES"

*Integra a más de 150 jóvenes a practicar boxeo para prevenir conductas antisociales

Golpeado por las drogas, Brandon Mendoza cayó sobre la lona de la cárcel tras cometer un delito. Después de vivir años preso de las adicciones, encontró una salida en el box. Ahora, a sus 20 años, debutó como pugilista y ha comenzado una carrera que promete ser de mucho éxito.

El joven boxeador, tras vivir más de seis años bajo los efectos de las drogas y cometer varios actos ilícitos, que le costaron estar ocho meses en el Centro de Readaptación Social Oriente, en el Distrito Federal, hoy se dedica de tiempo completo al deporte y tiene el sueño de ser un brillante profesionalista.

Brandon, un chico hábil con los puños, desde hace un año vive con sus tíos, los Sotomayor, dedicados al pugilismo desde hace más de 15 años, por lo que quiere seguir sus pasos y formar parte de una sociedad más sana a través de los programas contra las adicciones.

"Ahora me siento fuerte, después de haberme drogado desde la secundaria, todo fue por etapas, primero me moneaba, luego fue la marihuana, el perico, la coca; pero ahora estoy fuerte, soy una persona diferente con el impulso de mi familia y de quienes como autoridad apoyan este deporte y a los jóvenes que queremos ser mejores cada día", dijo Mendoza, quien tendrá su segunda pelea como profesional el próximo 29 de agosto en Ecatepec.

Costales, peras, cuerdas y guantes, son suficientes para el riguroso entrenamiento de 30 menores que, como Brandon, se preparan todos los días en el gimnasio del Deportivo Roberto Ruiz Llanos, en la colonia Jardines de San Gabriel.

Para contribuir a la prevención de jóvenes dependientes de algún estupefaciente y con ello evitar que cometan acciones antisociales, el Gobierno de Ecatepec implementó el programa "Un Nocaute Contra las Adicciones", en el que participan más de 150 niños y jóvenes –desde octubre de 2014- para promover el deporte como una herramienta para no consumir drogas.

A través del boxeo, el gobierno local, tiene como objetivo reducir el uso de sustancias adictivas, brindar a la juventud la atención oportuna para abatir el consumo de las mismas y así ser una guía para su desarrollo en los ámbitos familiar, social, educativo y deportivo.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, reconoció que la ingesta de sustancias psicotrópicas constituye un problema de salud pública, por lo que es tarea medular del gobierno local, velar por la salud y el bienestar de los jóvenes mediante la prevención y atención integral.

"Como administración municipal, la más cercana a la ciudadanía, es indispensable implementar estrategias que permitan a los jóvenes ocuparse en actividades que contribuyan a un sano desarrollo físico y emocional, en este caso, con el box buscamos que practiquen una disciplina que los aleje de las malas prácticas", refirió.

Explicó que este proyecto deportivo tiene la finalidad de acercar a los adolescentes al boxeo, que exige esfuerzo, tenacidad, dedicación y valentía, además de una sana alimentación y varias horas de entrenamiento al día y así prevenir que los practicantes realicen conductas antisociales.

Detalló que de acuerdo con un estudio realizado por el Instituto Municipal de la Juventud, el programa se aplica en colonias con mayor vulnerabilidad como Ejidos de San Cristóbal, San Cristóbal, Jardines de San Gabriel, Melchor Múzquiz y Cardonal, entre otras.

Díaz Hernández invitó a la ciudadanía a acercarse a estos espacios donde los instructores –previamente registrados ante el gobierno local- los orientarán sobre los horarios de entrenamiento. Esta actividad se realiza de manera gratuita de lunes a viernes, con la finalidad de que los jóvenes se reintegren oportunamente al tejido social.

El edil dio a conocer que además, el Instituto lleva a cabo más de 10 programas para prevenir el consumo de estupefacientes, entre ellos "Acciones para decir No a las Adicciones", dirigido a estudiantes de nivel superior, para abordar este tema de manera integral, ocasionadas 75 por ciento de casos, por problemas de sexualidad, maltrato de los padres, bullying, entre otros factores.

Indicó que, en los últimos tres meses, suman más de 70 planteles –entre secundarias, preparatorias y universidades públicas y



Indicó que, en los últimos tres meses, suman más de 70 planteles –entre secundarias, preparatorias y universidades públicas y privadas– en las que el Instituto ha realizado pláticas de prevención para evitar consumo de drogas y tabaco.

Además, el gobierno local, a través del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia y la Coordinación de Grupos Vulnerables, canaliza a los jóvenes con alguna dependencia a sustancias toxicológicas, al programa Prevención de las Adicciones (PREADIC), donde se atienden problemas de tabaquismo, alcoholismo y fármaco dependencia.

Ofrece en seis clínicas municipales, pláticas y talleres que orientan a la población juvenil a evitar el consumo de drogas. En los últimos seis meses han atendido a más de 300 jóvenes con este problema.

En caso de que la ciudadanía requiera de apoyo para prevenir o tratar a jóvenes con adicciones existen en la localidad el Centro de Integración Juvenil Ecatepec, ubicado en Citlaltépetl manzana 533, colonia Ciudad Azteca, Tercera Sección al teléfono 5775-8223 y la Unidad de Hospitalización Ecatepec en Cerrada de Hortensia s/n, colonia Gustavo Díaz Ordaz que cuenta con el número telefónico 5791-26-83.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México: CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar Win
Ir a Configuraci